



"Viento Sur" quiere convertirse en huracán de nuestra política

En el insólito paisaje de la Plaza del Mulato Gil, entre trinos de pájaros y esculturas, se lanzó el libro "Viento Sur", de Eduardo Díaz Herrera, secretario general del Movimiento Nacionalista Popular.

Díaz, director de radio La Frontera de Temuco, dijo que su obra es un testimonio de los últimos 10 años.

En el acto de lanzamiento, patrocinado por la librería Lafourcade y la Comisión de Estudios de una Alternativa para Iberoamérica, participaron cantantes como Capri y asistieron Clotario Blest y Rafael Otero, entre otros.

El autor precisó que su obra —170 páginas, 3 mil ejemplares— se inicia "con un foro mío, en Washington. Aquí se sintetiza muy bien el actual pensamiento de nuestro movimiento, que está más nutrido del viejo tronco ibañista que de Patria y Libertad".

Indica que se incluye un "intercambio de cartas con el ministro de Defensa de la época, Wash-



Eduardo Díaz: "Más ibañismo que Patria y Libertad".

y combatimos la ley minera". Cuenta que le enviaron una carta al Presidente y les fue devuelta, sin abrir, "tal vez bloqueada por los últimos Chicago boys".

Agrega que su colectividad "básicamente descansa en cuatro principios: el regionalismo; el socialismo humanista, no marxista, desvinculado de cualquier internacional; una democracia real de participación social solidaria, y el nacionalismo".

Se autocalifica de oposición al gobierno. "Sin embargo, somos partidarios de un régimen militar. Las Fuerzas Armadas han estado al borde del colapso. Salieron de la

"Viento sur" quiere convertirse en huracán de nuestra política [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Viento sur" quiere convertirse en huracán de nuestra política [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)